



明和中学校玄関前において笑顔で記念撮影

国際交流で広めた友情 オーストラリアの生徒ら20人が来町

町の中学生国際交流事業の一環として、オーストラリアのシドニー郊外ノースリッチモンドにある、コーローハイスクールの生徒17人と引率の先生3人が本町を訪れ、9月23日から10月1日まで滞在しました。生徒たちは、町内16家族のご協力により、ホームステイしながら明和中学校への体験学習や日光視察、町内の施設見学などを通して深い友情を築きました。

同スクールには、中学生を平成9年から毎年10人派遣していますが、同スクールからの来町は、今回で2回目となりました。そこで、町内滞在中に体験したことや日本の文化に接した9日間のようすをご紹介します。

多くの思い出を持ち帰って！

中学生国際交流送別会が9月30日、コーローの生徒や先生、ホストファミリーら関係者約80人が参加してふるさと産業文化館で開かれました。斎藤町長は、「一つでも多くの思い出をオーストラリアに持ち帰ってください。お互いのファミリーの交流がさらに深まることを期待します」とあいさつ。また、懇談では、「両校の生徒たちの熱のこもった踊りや歌などが披露されたほか、友達同士で記念撮影をする姿が見られるなど国際親善を深めていました。」

言葉の壁を超えて感動



ホストファミリーの関根謙吉・幾久子さん(梅原)

陽気なヤズミンは、日本食を好み、中でも納豆を催促するなど、心配していた私たちを驚かせてくれました。愛敬たっぷりに話す姿はとても印象深く、我が家の雰囲気も一変したほどです。

「オーストラリアへ帰ると、私寂しくなります」と書かれた日本語の手紙には、胸が熱くなりました。言葉の壁を超えて、大きな感動が得られた9日間でした。



コーローハイスクールの生徒らが日光東照宮を視察

明和町滞在の9日間の日程

期 日	日 程
9月23日(月)	町到着 対面式 ホストファミリー宅へ
24日(火)	歓迎会 明和中へ体験入学 日本語学習 茂林寺・サントリー工場視察
25日(水)	保育園・幼稚園訪問、町特産物の梨狩り 校内マラソン大会参加、日本語学習
26日(木)	日光方面視察
27日(金)	日本語学習、1年生とレクリエーション、向井千秋 記念子ども科学館等視察、明中吹奏楽部演奏鑑賞
28日(土)	ホストファミリーと自由行動
29日(日)	
30日(月)	日本語学習、2年生と体育の授業、3年生と 英語の授業、書道の体験、送別会
10月1日(火)	町出発 東京へ 5日出国



歓迎会で自己紹介